

FPII

Open Tournament Karate Piala Panglima TNI: Ajang Kompetisi dan Sinergi Bersama Rakyat

Wanto - SURABAYA.FPII.OR.ID

Oct 17, 2024 - 18:59



Surabaya, – Dalam rangka memperingati HUT ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara, mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menghadiri pembukaan Open Tournament Karate Piala Panglima TNI. Acara ini digelar di GOR Futsal Universitas Negeri Surabaya (UNESA), Lidah Wetan, dan dipimpin oleh Kasdam V/Brawijaya, Brigjen TNI Endro Satoto, S.I.P., M.M., Kamis (17/10).

Turnamen karate ini melibatkan atlet dari kalangan TNI, dan masyarakat umum sebagai upaya memupuk semangat kompetisi dan mempererat sinergi antara TNI dan rakyat. Selain itu, turnamen ini bertujuan untuk mencetak atlet berprestasi yang diharapkan mampu mengharumkan nama Indonesia di kancah nasional maupun internasional.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Endro Satoto secara resmi membuka turnamen dan berharap ajang ini menjadi momentum bagi generasi muda dan prajurit TNI untuk menunjukkan prestasi dan meningkatkan kebugaran fisik.

Mengusung tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju,” turnamen ini disamping sarana jalin silaturahmi sesama atlet juga diharapkan dapat membentuk generasi yang sehat, kuat, dan tangguh.

Letkol Inf Djarno Djumadi menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan tersebut. “Melalui kegiatan seperti ini, kita dapat mengembangkan mental juara di kalangan prajurit maupun masyarakat. Selain itu, ini merupakan bentuk sinergi antara TNI dan rakyat dalam menciptakan generasi berprestasi yang siap memajukan bangsa,” ujarnya.

Ia menambahkan bahwa turnamen ini tidak hanya sekadar kompetisi, disamping sarana jalin silaturahmi namun juga merupakan pembinaan fisik dan mental yang penting bagi kemajuan bangsa. “Semangat sportivitas yang kita bangun sejalan dengan misi kami untuk terus mendukung perkembangan dan kemajuan Indonesia,” tutupnya.

Acara ini ikut dimeriahkan oleh anggota Kodim 0830/Surabaya Utara dan Koramil jajaran beserta keluarga, Pelajar serta masyarakat binaan yang hadir sebagai supporter untuk mendukung para atlet dari wilayah Kodim Surabaya Utara.